

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Le Conseil d'Administration de Synergrid a désigné François Boisseleau pour succéder à Patrick Reyniers.

Le Conseil d'Administration de Synergrid a désigné François Boisseleau en tant que nouveau Secrétaire Général de la fédération des gestionnaires de réseaux d'électricité et de gaz. Il succèdera ainsi dès le 1<sup>er</sup> octobre à Patrick Reyniers qui après plus de 40 ans dans le secteur prendra sa retraite.

François travaille depuis 25 ans dans le secteur de l'énergie.

Il a commencé sa carrière aux Pays-Bas à l'université de Delft et auprès du régulateur néerlandais en travaillant sur le market design des marchés de gros. Il a ensuite travaillé 4 ans en Allemagne sur différents projets en Europe de l'Est, Asie et Moyen Orient. En 2007, il a rejoint le Groupe Suez-Electrabel. Durant ces 16 années au sein d'Engie, il a occupé différentes fonctions en stratégie, business development, Marketing & Sales et regulatory/public affairs. Depuis 2019, il occupait la fonction de Chief Economist pour Engie en Belgique où son expertise a été mise au service de sujets importants : la sécurité d'approvisionnement, les énergies renouvelables, l'hydrogène,...

L'arrivée de François permettra de poursuivre la transformation initiée par Patrick en matière de nouvelle gouvernance pour répondre aux nouveaux besoins des membres et parties prenantes de Synergrid.

**Fernand Grifnée**, président du Conseil d'Administration de Synergrid « Je tiens à remercier Patrick qui a réalisé un travail remarquable ces 18 derniers mois. Patrick a été l'architecte de la reconstruction de Synergrid à travers une nouvelle ambition et stratégie pour Synergrid. Le conseil et moi-même sommes très heureux d'accueillir François et comptons sur lui pour continuer sur ce nouvel élan et implémenter cette stratégie sur le long terme. »

**François Boisseleau** souligne le rôle clef des gestionnaires de réseaux de distribution et de transport.

« Dans un contexte où les questions de sécurité d'approvisionnement énergétique, de facture et de transition énergétique sont autant de défis à gérer pour nos sociétés, les gestionnaires de réseaux sont un maillon essentiel. De l'industrie aux particuliers, les enjeux sont nombreux et passionnants tant au niveau technique, réglementaire, économique que social. Synergrid en tant que Fédération a pour vocation à faciliter les échanges entre ses membres, d'accompagner les collaborateurs du secteur et de faciliter les échanges avec les différentes parties prenantes afin d'apporter des réponses concrètes sur le terrain ».



## À propos de Synergrid :

« The Voice of the Belgian Energy Networks »

Synergrid est le porte-parole des gestionnaires de réseaux de gaz et d'électricité belges (\*). À ce titre, elle est l'interlocuteur du secteur auprès des autorités belges et européennes et toute autre instance qui sollicite la Fédération. Synergrid représente 9 entreprises qui ensemble desservent en gaz et en électricité les entreprises et la population sur la totalité du territoire belge. Avec nos membres, et grâce à des projets innovants, nous aidons les clients à œuvrer à une transition énergétique afin d'atteindre les objectifs climatiques et améliorer la qualité de vie de tous. Synergrid élabore aussi des normes sur le plan technique et environnemental afin de garantir des réseaux fiables répondant aux critères les plus stricts en matière de sécurité. Ces normes s'adressent à ses membres mais aussi à des tiers. En fonction du contexte dans lequel elles s'inscrivent, ces normes ont un caractère légalement obligatoire ou sont des règles de l'art à respecter comme telles par leurs destinataires. Synergrid accompagne ses membres et collabore avec eux à la mise en œuvre de nouvelles plateformes dans le domaine de la flexibilité, comme le FlexHub (unique plateforme en Belgique pour la gestion de la flexibilité) et la RTCP ('Real time communication platform'). Enfin, Synergrid est le conseiller de référence de ses membres en matière de droit social, des relations sociales et auprès des organismes de fonds de pensions sectoriels. La Fédération assume également le rôle de porte-parole patronal du secteur au sein des organes de concertation sociale au niveau national.

(\* ) Gestionnaires de transmission (GRT) : Elia, Fluxys, et de distribution (GRD) : Aieg, Aiesh, Fluvius, ORES, Resa, REW et Sibelga

<https://www.synergrid.be/fr/synergrid/synergrid-qui-sommes-nous-que-faisons-nous>

**Contact presse :** François Boisseleau [francois.boisseleau@synergrid.be](mailto:francois.boisseleau@synergrid.be)